

Ulreich Bauträger GmbH stellt exklusive Wohnprojekte „Zur Schönen Agnes“ und „Euphoria“ vor

Die Ulreich Bauträger GmbH präsentiert auf der Ersten Wohnmesse zwei ihrer exklusiven Wohnprojekte: das bereits bezugsfertige Wohnprojekt „Zur Schönen Agnes“ im 19. Bezirk sowie das brandneue Projekt „Euphoria“ in der Schönburgstraße 5 im 4. Bezirk.

Besucher*innen der Wohnmesse erwartet eine exklusive Einsicht in die Besonderheiten beider Projekte. Das Projekt „Zur Schönen Agnes“ vereint Biedermeier Flair mit den Vorteilen eines Neubaus und verspricht seinen Bewohner*innen einen einzigartigen Wohnkomfort im grünen Herzen des 19. Bezirks. Die historische Architektur passt sich harmonisch in die umgebende Naturlandschaft ein und bietet eine ruhige Rückzugsmöglichkeit mit einer idealen Anbindung an die Wiener Innenstadt.

Mit dem neu gestarteten Projekt „Euphoria“ setzt die Ulreich Bauträger GmbH einen frischen Akzent im 4. Bezirk. In der Schönburgstraße 5 entsteht ein urbanes Wohnprojekt, welches höchsten architektonischen und ökologischen Standards gerecht wird. „Euphoria“ vereint modernes Wohnen mit einem besonderen Fokus auf Nachhaltigkeit und urbane Lebensqualität. Das Projekt teilt sich in zwei Ausstattungslinien: Classic Residences und Signature Residences. Beide zeichnen sich durch hochwertige Materialien und sinnvolle Raumaufteilungen aus. Besonders hervorzuheben sind die großzügigen Außenverglasungen, welche die Räume mit Tageslicht fluten. Die Signature Residences bieten zudem atemberaubende Ausblicke über die Wiener Innenstadt und das Palais Schönburg.

„Mit ‚Euphoria‘ in Wieden und ‚Zur Schönen Agnes‘ in Döbling schaffen wir Wohnräume, die sowohl Ästhetik als auch Funktionalität vereinen und den aktuellen Zeitgeist treffen. Unsere Vision ist es, Häuser mit Persönlichkeit zu bauen, welche den Bewohner*innen nicht nur Wohnräume bieten, sondern auch einen Mehrwert für Umwelt und Umgebung darstellen“, erklärt Hans Jörg Ulreich, Geschäftsführender Gesellschafter der Ulreich Bauträger GmbH.

Interessierte Messebesucher*innen haben am Stand GH38, die Möglichkeit, sich ausführlich über die Projekte zu informieren und individuelle Beratungsgespräche zu führen.

Ulreich Bauträger ist ein vom Gründer geführter und mit zahlreichen Preisen ausgezeichneter Familienbetrieb mit 25 Jahren Erfahrung. Wir verwalten alle unsere Häuser selbst. Dadurch bleiben wir mit unserem Service und Know-How an Ihrer Seite und die Qualität und Lebensdauer Ihrer Immobilie ist auch für uns eine persönliche Angelegenheit. Machen Sie sich ein Bild von unseren hohen Qualitätsmaßstäben – bei der Projektausführung ebenso wie beim Service!

Für weitere Informationen zu unseren Wohnprojekten wenden Sie sich bitte an:

Maximilian Henn
Senior Sales Manager
T: +43 1 78 66 110-16
E: eigentum@ulreich.at
W: www.ulreich.at

Pressekontakt:
Philipp Melounek
T: +43 1 7866110-21
E: p.melounek@ulreich.at